
来場された方の声（抜粋）

・高齢社会の問題がたくさんあり、考えさせられた。みんなが気持ちよく過ごせる世の中で

あってほしい

・社協の活動内容説明が少なくてわからなかった。

・地域活動内容、アトラクション最高でした。

・会場には空席が多く感じました。

大会のPRが不足しているのか多忙で出席出来ないのか今後の課題です。

・VTR形式での発表は非常にわかりやすく活動が良くわかりました。編集作業等大変であっ

たと思います。ありがとうございました。

・ビデオメッセージ、良かったです。発想もどなたがされたのか？若い人の参画がなにより

です。

・今、地域でコミュニティについて話し合っているところなので、とても勉強になった。

・具体的な地域活動の報告が良かった！！

・たくさんの事が盛り込まれて、楽しかったです。

・市長のビデオメッセージは今までに無い試みで、地域の実情知ることが良かった。

・表彰者の欠席が目立った。理由はあると思うが大会での祝いを理解してほしかった。

・史郎市長の思いを知ろうは、やっぱり生で聴きたかったです。

・今どこでも直面している問題提起で参考になりました。

・高城台地区、水の浦地区の取り組み、努力は、私たちの地区にも考えさせられるものでし

た。

高台地区、階段、坂道、空家が増えている現実、未来の我々にも繋がるものとして、受け

止めさせて頂きました。

福田地区の「つんなむファーム」子供達の未来、明るい未来にしたいものです。

・永年勤続者表彰者の方の出席が少ない。出席出来る方法を検討していただきたい。

・地域活動の実態、取り組みの取材など多くのことを知る機会になりました。

・テンポもよく、スクリーンによる文字表示がよかった。

司会者の発声がはっきりしていて良かった。

・スタッフさんのこまやかな動き、長崎ならではの問題が取り上げられた。

ビデオは分かりやすかった。

・元気が出ました。

・素晴らしい活動をされていてびっくりです。

支部長にもっと頑張ってもらおうと思いました。

地域コミュニティが成立している所は団結がいいなー。

・地域の中で買い物難民の大変さがわかりました。高台地区の支援が広がるように市民全体

で考える社会を造っていけたらと思いました。

・とてもよかったです。

・司会の方がとても良かったです。

・福祉協議会の皆様の活動の様子がわかりました。
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・買い物支援について興味があったので参考になりました。

・これまで知らなかった団体、活動などを知ることが出来ました。

地域にも社会福祉協議会があるの知りました。

自分の地区での活動も知りたいと思います。

・活動をされている地区のビデオでの紹介はわかりやすかった。

・ビデオメッセージは伝わりづらく、やはり対面を望みます。

・イノシシ対策も地主の問題ばかりです。

空地が増える中、傾面地では利用活用もできず、手のつけようがない。

・話しが長い

・担当課の職員さんご苦労様でした。

・表彰者の出席率が多ければ表彰に重みが感じられる。（永年勤続功労者）

・しゃち太鼓、とてもかわいかった

・今回のビデオ紹介が判りやすくヒントを得られて良かった。

・ちびっこくんちで本当に盛り上げました。

「突風」の迫力もすごかったが、部員が減っているのだなと思いました。

・ビデオメッセージが良かった。アトラクションも良かった。

・福田地区のファーム、面白い。今後が気になる。

・ビデオメッセージは活動されている現場を見る事が出来てとても良かった。

・元気をもらった大会でした

・VTRがわかりやすく面白かった。

・表彰式の時間がもっと短いといいと思います。

・いつもどおりにスムーズでした。

・地域で実際に活動している内容を知ることはとても勉強になり良かったです。子どもたち

のおくんちとっても良かったです。

・市民会館はあんまりバリアフリー化されていないので、足ばよくない私にとって階段はき

つかった。

・アナウンスは落ち着いていて、とてもよかった。

・初めての参加でした。色々な取り組みなど聞けてよかった！

・長崎市の今後の課題も様々は取り組み等々を考え、実行されている所もある。大変心強く

結構だなぁと感動しました。一人ひとりが何か担っていけるよう自らもつとめていきたい

と思います。

・表彰式が少々長い。長年ボランティア活動に携わった方々に感謝です。

・長崎市の地域の福祉活動がわかってよかった。

・子ども園の発表はとても良かった。大学・専門学生のヨサコイは少人数ながら元気のよさ

に圧倒されました。

・数年ぶりでしたが、例年と同じで、がっかりしました。

・地域活動の参考になった

・身近な問題を取り上げて、内容が具体的・手作り感が良い。
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